



# 稚高たより

第3号

令和7年12月19日(金)発行

北海道稚内高等学校

TEL 0162-33-4154

<https://www.chikou.hokkaido-c.ed.jp>

## 2年次 見学旅行 11月4日(火)~8日(土)



稚内に戻ってきた時には、疲れの中にも満足そうな表情が見られました。初めて飛行機に乗った人、道外を旅するのは初めての人、様々な生徒がいました。友人と楽しい旅の一時、良い思い出になりましたね。



## 体験入学

10月30日(木)に中学3年生を対象とした体験入学を実施しました。体育館にて学校概要説明、生徒会執行部から学校行事説明、各部局からの部活動紹介を行いました。その後、各学科の体験授業を実施しました。今回の体験入学が今後の進路選択に繋がれば幸いです。



## 衛生看護科 戴帽式

9月12日（金）本校体育館において、戴帽式が行われました。1、2年次生も参加し3年次をお祝いしました。

式は厳かな雰囲気で、緊張感をもって執り行われました。一人一人登壇し、校長から女子生徒はナースキャップを、男子生徒はコサージュを胸に授与されました。

キャンドルサービスではナイチンゲール像から受けた灯を掲げながら、ナイチンゲール誓詞を高らかに唱え、看護学生として学ぶ決意を新たにしました。また、戴帽生の代表として3E 浅岡さんが、これから決意を述べ、これから始まる実習への思いを胸に、式も滞りなく終えることができました。



## 体育祭 9月4日(木)、5日(金)

体育祭当日は、天気にも恵まれ白熱した体育祭になりました。1日目は体育館でバレーボール、グラウンドではソフトボール・サッカーが実施されました。2日目はクラス対抗リレー、部活対抗リレー、玉入れ、借り物競走という運動会形式にて実施しました。各クラス一丸となり、勝利に向かって頑張っていました。



## カーリング授業

稚内市みどりスポーツパークにて、カーリング授業が実施されました。1年次は10月、2年次は11月～12月、3年次は6月～7月にかけて授業を行いました。

1回目では基礎技術を習得し、2回目では技術テストや試合を行いました。氷の上で滑って不安定な足下や、意外と真っ直ぐ滑らないストーンに苦戦しつつも、稚内だからこそできるカーリング授業を楽しみながら受けているようでした。



ホームページ、公式SNSでも学校の様子を紹介しています！

【北海道稚内高等学校ホームページ】

<https://www.chikou.hokkaido-c.ed.jp>

【Instagram】  
wakkanaihs\_chikou

